

Ökumene – heute

Ökumene ist für das Christentum wichtiger denn je. Die gemeinsame Suche nach Gott verbindet alle Christen. Das miteinander Singen, Beten und Reden soll helfen, von einander zu lernen und einander zu verstehen.

Eine Möglichkeit dazu bietet die neue Homepage der Vernetzten Ökumene Wien-West: www.vernetzte-oekumene.at . Diese Homepage gibt die Chance auf ökumenische Veranstaltungen neugierig zu machen, daran teilzunehmen und über ökumenische Veranstaltungen aus ihrem Pfarrbereich zu informieren und zwar über die Leiste Kontakt vernetzte-oekumene@fly-up.at. Dadurch könnte die Ökumene auch in breiteren Kreisen bekannt werden.

Möge der Heilige Geist dieses ökumenische Vorhaben kreativ unterstützen und begleiten.

Heinrich Bica (Verantwortlicher der Ökumene im 18. Bezirk)
Elisabeth Lutter (Verantwortliche für den 19. Bezirk)
(beide verantwortlich für die Vernetzte Ökumene Wien West)

Wien, im Oktober 2022